
Anfrage der CDU-Fraktion Ortsbeiratssitzung am 13.07.2022 

 

 

 

Die Situation in einigen Mainzer Kindertagestätten führt aufgrund perso- 

neller Engpässe zu schwierigen Vor-Ort-Situationen, die alle Beteiligten 

belasten. 

 

Wir fragen die Verwaltung: 

 

1. Wie ist die Situation in den Bretzenheimer Betreuungseinrichtungen? 

2. Wie viel Personalstellen sind unbesetzt? 

3. Wie viele Kinder mit Rechtsanspruch haben in Bretzenheim aktuell keinen 

    Betreuungsplatz? 

4. Wie ist die konkrete Situation in der Kita Mühlweg? 

5. Was unternimmt die Verwaltung, damit sich die Situation verbessert? 

6. Wie wirkt sich die Situation unter Berücksichtigung einer Bauverzögerung 

    beim Neubau der Kita Holunderweg auf die Platz- bzw. Bedarfszahlen aus? 

7. Wie reagiert die Stadt auf die zunehmende Unzufriedenheit der Eltern, 

    insbesondere dann,  wenn Kinder unvorhersehbar früher aus der Kinderta- 

    gesstätte abgeholt werden müssen? 

8. Teilt die Verwaltung die Auffassung, dass die Situation mehr als 

    unbefriedigend ist? Wenn nein, warum nicht. 


